



# 一中だより

学校だより12月号  
目黒区立第一中学校  
校長 原田 恵一

## 保護者、地域からの支え

校長 原田 恵一

12月1日より三者面談を行っております。寒空の下、ご多用の折にて、ご来校いただきましてありがとうございます。三者面談を通じて、一中教職員が保護者様と、共通認識を深め、生徒たちへの更なる、適切な指導に努めてまいります。また、学校評価アンケートのお知らせをホームアンドスクール、お便りにてお伝え致しております。昨年度同様に学校評価アンケートをweb形式（保護者用、地域用）にてご協力をお願い申し上げます。

普段の校内の様子は、一中のホームページにても、生徒たちの日々がんばっている様子を更新いたしております。ぜひ、一中の生徒たちの姿を学校ホームページでもご覧くださいませ。

一中ホームページのリンク QRコードです。

<https://www.meguro.ed.jp/swas/index.php?id=1320018>



本年度も12月となり、いよいよ令和7年が終わりを迎えます。平素より保護者、地域の方々のあたたかいお支えをいただきまして、一中の生徒たちが、充実した学校生活を送ることができております。平素より、お力添えのほど、ありがとうございます。心より感謝を申し上げます。そして新しい年、令和8年度になりました、変わらぬ一中へのご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

## 12月行事予定

日	曜	予定	日	曜	予定
1	月	朝礼 三者面談	17	水	選択学習
2	火	三者面談	18	木	代表委員会
3	水	三者面談	19	金	いじめ問題を考えるめぐろ子ども会議
4	木	三者面談	20	土	
5	金	三者面談	21	日	
6	土		22	月	生徒会朝礼
7	日		23	火	安全指導 セーフティ教室 選択学習（15分）
8	月	三者面談	24	水	大掃除
9	火	避難訓練 選択学習（15分）	25	木	全校集会 給食（終）④時間授業
10	水	4時間授業	26	金	冬季休業日（始）
11	木	選択学習	27	土	
12	金	TGG（1年） 給食試食会	28	日	教育活動停止日
13	土		29	月	教育活動停止日
14	日		30	火	教育活動停止日
15	月		31	水	大晦日
16	火	専門委員会			

## 1月上旬行事予定

日	曜	予定	日	曜	予定
1	木	元旦	8	木	朝礼 給食（始）
2	金	教育活動停止日	9	金	
3	土	教育活動停止日	10	土	
4	日		11	日	
5	月		12	月	成人の日
6	火		13	火	選択学習（15分）
7	水	冬季休業日（終）	14	水	避難訓練 4時間授業

## 総合防災訓練

11月18日（火）に総合防災訓練を行いました。鈴木まさし議長、目黒消防署中目黒出張所や目黒消防団、目黒区役所防災課の方々の協力を得て、一中の生徒に貴重な防災訓練の場を設定することができました。ご協力いただきましてありがとうございます。今後も避難訓練や教育活動を通じて生徒の防災意識及び行動の向上に取り組んでまいります。

### 訓練内容

- 1年生 消火器訓練、通報訓練、救命救急訓練（A E D）
- 2年生 D級ポンプ訓練、救命救急訓練（三角巾、担架）
- 3年生 起震車訓練 けむり体験



## 駒場かかしプロジェクトかかし応援隊2024

感謝状 目黒区立第一中学校美術部

### いじめ防止啓発ポスター

最優秀賞 2年 河合 咲弥

### Meguro English Speech Contest

Best content prize 3年 伊藤 友咲

### 創玄書道会主催第61回全国学生書道展

奨励賞 2年 橋本 莉理

### NIHON TRIM'S CUP JAPAN JUNIOR GOLF TOUR

Certificate of Completion 3年 石毛 美月

### いじめ問題を考える子ども会議 12月19日（金）13:30～

菅刈小、駒場小の6年生の児童と一中の2年生の生徒が一中に集まり、いじめについて話し合います。テーマは「いじめに気付ける学校をめざして」～相手の表情などを見て行動するために～です。ぜひ、地域の子どもたちの活動をご覧ください。

### 児童生徒表彰の制度変更について

今年度から、表彰対象・基準が変更になるほか、窓口が学校ではなくなり、表彰候補者の方は、直接、区教育委員会事務局に応募をしていただく必要があります。詳しくは、11月13日付けの保護者連絡システムをご確認いただき、区公式ウェブサイトをご確認ください（応募〆切）令和7年12月15日（月）  
<問合せ>目黒区教育委員会事務局 教育政策課 教育総務係 TEL: 03-5722-9300（直通）  
MAIL: kyoiku01@city.meguro.tokyo.jp

### 11月にも、テニスボールが届きました

横浜市鶴見区の橋テニスアカデミー様より、一中生へ、たくさんのテニスボールが届きました。9月にも届けていただき、11月にも寄付をしていただきました。

教室の机と椅子の足をカバーするテニスボール。これからも、感謝の気持ちをもって大切にしていきましょう。

